



CLASH AU CHSCT DE L'YONNE

Monsieur le Secrétaire Général du Ministère des Finances,

Nous tenons à vous informer que l'ensemble des fédérations syndicales de l'Yonne ont décidé de boycotter le CHSCT du 13 Juin 2013 pour dénoncer les multiples dysfonctionnements qui perdurent depuis plusieurs années.

Les principaux manquements consistent dans le manque de mise à jour du DUERP et du PAP, le manque de suivi des actions, des devis, des formations...

Les Organisations Syndicales attirent votre attention sur le manque de volonté de l'Administration d'appliquer les notes ministérielles :

- Note de septembre 2012 sur la Mise à jour du DUERP et du PAP
- Notes d'orientation 2012 et 2013.

- Plan ministériel sécurité et santé au travail.

Le CHSCT devrait être une instance de dialogue et de concertation pour définir les mesures de prévention afin d'améliorer les conditions de vie au travail.

Face à l'impossibilité d'avoir des échanges constructifs, nous avons pris cette décision de boycott lourde de sens.

Ce problème récurrent doit désormais trouver sa solution à votre niveau.

De plus, nous tenons à signaler que la bonne marche de notre CHSCT commence par la désignation d'un secrétaire animateur en poste fixe. En effet, cette tâche est actuellement assurée en intérim par un secrétaire déjà en charge de deux départements, ce qui nuit gravement au fonctionnement du CHSCT de l'Yonne.

Nous vous demandons donc d'intervenir au niveau ministériel afin de permettre à cette instance de fonctionner dans de bonnes conditions.